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特別代表 白 井 重 光

司会 SAA北 村 章 彦

☆点   鐘

☆ロ タリツンチ  「 奉社の理想J

リンタリダ  猪 股 末 勇

☆お客様紹介    会  長   日 中  費

本日はお害様はこさいませんが、久々に

由井特別代表がい見えになllました。

☆ 会 長 報 告  会 長  日 中  賛

ネ去る10/9 当地区 I Mの 日[東 京ベイR

Cの認証状伝A・
‐
式があり、出席出来ません

でしたが、お祝金をお送りしておきました

が、い日、当日のフログうると記念品が先

方より送られてまい19ました。

十ボリオ ブ ラスの最終収支会計報告が来て

おl_nます。目標の40億円を8億 4千 5百万

円超えまして募金が終了致しました。また

国際□―タリーから預かった、このあの費

用の内、約 4,148万円は使わずに清み、こ

れも国際0-タ リーの方へD返 しするとの

報告が来ております。結局、日標以上の亭

全を達成し、費用も大幅に軽減することが

出来たとの報告です キ ャンベーン活動は
一応終了致しましたが、全世界97ケロて行

われているワワチン接種活動はこれからが

正念場1こなるので、□―タリアン各位の引

続いての関心を高めて頂きたいとの要請が

はいっております。

☆ 幹 事 報 告   や 事  宮 本  誠

■例会場変更 東 京目黒RC

新例会場 :目黒雅叡国バンケット ホ テ

ル棟 2F 喜 しらへのFe3

目黒区下目景■3 1 FEL 03(3491)41110

ビジターブフイー従来通り4000円

*本 日配布された会報中、幹事報告の記録で

「地区が主催する行事については別としてJ

との取扱いはなく、すべて定款の定める原

則に在うことにfF.一されますので謀解のな

いよう0騒 いします。

わ   【新入会員 入 会式】 森

◆新 入 会 員 の紹 介

会員増強委員会 吉 日 文 夫
一――〔今非 工 次会員〕 一――

本日、当クラブ43番目の会員として、今丼

正次さんをお迎えすることが出来ました

昭和24年2月 15日生まれの42才、職業分類

tよ鉄a工 事関係で、推扇者は遠藤会員であり、

会員増強キャラバンは、大松、菊池、遠藤各

会員が担当されました。

◆′(ッ チ及び会員証摂与

会長 日 中  費



■アドメ下イザー任命

情報雲員会 隅   料 造

達霧二郎、大松調二、勾池 敏  以 上 3名

◆ 歓 迎 芸 拶

裕数 出席 M U 欠席 出 席 平

釜昌1 1 3 4 0 1 2 953浄

罰足 1 2 3 8 0      4 004陣

会長 日 中  安

☆ 委 員 会 報 告

★ 出 席 委 員 会

〔出席報告〕         松 原

ニ コニ コB O X

◆新会員プ ロフ ィール紹介 置 藤 二即

今チエ次さんは、東;章工とい代表取海役を

さ11ており、多厚市で開業 3年 をtpぇる優良

企長として頑"っ てあらrtます。今●fさんと

はあまり長いお付き合いてはあつませんが、

衣竺国会員のこ憎介てJすしフに二、三度ご一

緒頂き、たまたま増菫月間でもあって是非共

大会して頂きたいと考え、お誘い致しました。

長に増強キャラバンの大社、高野両会員のど

協力を得て 又 萩生日会員の協力なブ|ックフ

ッブも頂き大会の運びとなった次車です.

今井さんはJル フの腕も高いようて、スク

ラッチ会の平均アヘレージを上げる原動力に

なるのではないかと思います。手しい事はい

ずれイニシェーション ス ピーチであ話し預

<事 にしたいと考えます

◆ 新 会 長 扶 拶

□―タリークラブの

会員にご括病頂きまし

たが、私自身、20年早

いのではないかと考え

てあります 萩 生日さ

んとは15年末の分付き

合いを頂き、3ル フに

またイ=事!こと巾広<お

今8、 43人目の会員をい迎/L出来た:Rてす

が、新大会員の方々は、今後□―タ ブー情報

幸員会を通じ、3-夕 リー●知説を吸収され

ていかれます0て  し―す■ご笹宰頂ける事て

すが、この地tこうきまして選ば■た方々てう

り、4t電された方については ほ をぞ喜査を

経て、我々0良 き|1筒としてふさつしい方だ

ということを授討させて頂tiた上で大会して

頂いていります イせつて自信を持って我々と

共 [喜 仕tl世界tこ浸って頂きたtiと思います。

なお、所属は規睦委員会と致します。

健

5二 てをコき、今回は当クラブ大会につし|て

大変お世話 こなつました。若主ではtrっます

が 会 長けじう諸先=の ごj旨与を預き、人Fe3

中に3成 員し、また仕事上も頑張っていきた

いと3し ますのて、今後共こ指導こ頼授0程

よるじ<n取 致します。

● そ の 他

ネロー,リ ー資料贈呈

lf4草事仕委員長 大 熊 将 夫

〔本日の事前メーつアッブ〕

吉沢 洋 言 (10/25町 日RC)

〔先週の事後メークア ッブ〕

なし

〔本日の欠席届者〕

内藤  賛

〔欠 席 〕

高野 範 域

X 10月 度の平均出席率は、残念ながら90%

台の終11が亜しい状況となつました  1 開

の出席=ど 通常にE5く、旦っメーワアッチも

少をく、こ■丁大きく影響するf.‐黒となつて

います。ロー'リ ーにとって出席は一番大亭

なことですので一層頑張って下さい。

★ 親 睦 委 員 会      域 合 正1手

今井
― ′マ

二次

″

吉尾警太郎 相 変わらすコルフは駄目。言し



<、 なしく、二Dニ コ。

新A3頂四郎 今 日は楽ししヽcrそび 〈J)しフ)

をさせて頂きました。

海野 年
一 新 海さん、ほ傍おりてとうござ

います。フセイン吉尾の予定過りのこ協力

で、■日もニコニヨボックスに協力出来ま

す。

北村 幸 彦 ア メリカ研修旅行に行って来ま

した。ベブすしピー手まで行って見て来たた

けて,念 です

伊神  棺  ― 一    。

清慢 末 男 天 気が良いと仕事も楽しし,

松原  健  た た残念 ?

衣生日茂夫 こ んにちヌつラッチ全て海野先

生とブレーが出来な■Jっ たので、フコアが

大変悪<て 残合です。

足立Fl二郎 楽 しい又つラッチ会てした。

日本  証  今 井さ/L、ようこそ 最 終つ1会

1000/3出席なるかな ?な ればもう一つ追加

します。

鼠Pa3 茂清 今 月、100%出 席出来たのて`

赤尾 泰 雄 小 倉ガ/ すヽ―ノミニーより直慣

電話7trぁり恐縮しました

小島周二郎 本 国のスクラツチ会にて連続優

勝は逃がしましたが、準優勝いたしました。

遠暮 二 ,8 今 井会員の人会を視して。

以上合計  4 4 , 0 0 0円

の中1先 生の話tこ耳を傾けましょう

来月から他の会員の方にltトンタッチして

よの多<の 人〔こ紹介をδ願い致します。

【イニシェーション ス ピーテ】

晩
革

,じせ (ほぅしん)  津 守 弘範

★ 雑 誌 委 員 会 増川  俄

10月号□一つリーの友の紹介より報告させ

て鶏きます。'0月は騎実零仕月間です。やj己

と利他の融合を鵬葉を通して大切にしていこ

うとこう多<の 方の話が紹介され 叉 環境保

全に取り組んている企業,□ 一つリアンの着

動も掲載されています。皆さんも上野勧物園

私はB3和11年5月 4日、多摩市乞日吉祥院

の長身として生を受け.~した。手の子に生ま

れても学生8今代tま坊主になりたくなく、特に

伺崩高校8手代は寺の子らしくなく、お経の漢

字が吉手であt_nました。しかし、他に真道も

なく、違った方向に進もうと思っておりまし

た。そこで大学への進学は本来なら宗立であ

る大正大学が一香良かったが受験せず、仏教

系である東岸大学へ入りました。親は一応安

心しましたが、専攻は西洋史で特にキリアト

教史を選んた。そのためが、いるいると勉強

して行く内に次嘉にな教に反ってくるように

なつた白であります。その理由には二つあり

まして、先ず、第一けインドで仏教が紀元前

工世紀頃起り、小案仏教から大案仏教へと時

代はじって参り、最終的にはイント仏教は大

日】0来の信抑である密教て終わると言われて

おります。大日如来の前身である率厳経て説

かれている、IJえば奈良の東大手の大併は

「昆底逗〕1佛J(trル シャす悌)と こう そ

して密教{こなって 「大0拘 来」 (マガビルシ

ャナ擁)と なります。

ここて密教に対比する言葉は顕教という。

顕教ほ釈迪如来の教えを中′●l_顕した教えて

あって、密教lttt B知采を中心にし、釈迎如

来といえども大日如来という偉さまの一つの

現■で_42り、最高の院格を持っており、この

字Sのあらゆるものを統一とているとこうの

人格的原理、即う一切万有は、この大8如来

(ロータリーの友10月号読後感想)



の全ての象徴であると説いております。

話は戻りますが、このマカビルシャナ悌を

マハーヴアイロチャナとサンスクリット語で

発言します。また、ビルシャナをヴィローチ

ナと言↓【 その前身がアスラ信抑で、アスう

「阿修羅」の代表としてづアルナⅢOになり、

古代ベルシャの国の光の神にアスラ マ リダ

となります。このアスラ マ ツダは、皆さん

農<知 っている大手の真乏電知のあのマツダ

ランフの記源であ19ます。つまり、マツすは

光の神であり、大日4o菜の前身というとを`う

ことになります。このように身近に大亨なこ

とがあることに気が付いた次第であります。

二つ目の理由は、皆さんも良<聞 いたり、

または見た事のある 「豊茶羅J(ま んだら)

という'F常に沢山の続さまがおかれた軸があ

ります。この 「最奈羅Jは 金日J界と脂蔵界に

分かれており、大日抑采を中心にありとあら

ゆる悌さまがおかれたもので輪円具足 (t9ん

ねんくそ<)と 言われています。豊奏羅の胎

頑界の中に実8~EEリスト教が入っていること

はご存知ないと思います。昔から日本の方さ

んもこの説明は殆んどしておりません。私は

政えて中し延べますが、表言宗のねである弘

た大師が、約 12∞ 年程前に中国に渡り、す寺

ち帰ったこの皇奏燿にキリスト教の一派であ

るネストリアン派のマークが入っております。

そのマークは三角形であり、現在のキリスト

教と0し ますと十字案のマークを思い出しま

すがが、このネストリアン派は中世から近世

にかけて成び、現在ではその派は世界tこ存在

しておりません。この豊茶羅の研究はイギリ

スのE A 」 ルトン夫人が説いたものであ

り、兵言宗の大総本 lj高野山の奥の院の一の

活近くに 「」ルトン夫人の碑Jが あります。

高野山に行った折には定茅お立寄り下さしヽ

この夫人は、日本人て初めてキリスト教を研

究した人↓ま弘法大師てあると論じております。

このような理由で、手に生まれたにも関わら

ず、坊主を鎌って、回り道をして発心 (ほっ

しん)し たわけであります。

言祥院は当然真言宗であり、その中の留山

派に目しております。留山派には京都の智積

院が終本山で、千豪の成日山、東京の高尾山、

川崎の川崎大師、近くでは高皓不動車があり

ます。

私は、吉祥院の先代住磯が亡くなってから

5年程後に23代の住職となっております。歴

史は古く、開山は鎌合時代と言われ、後に太

平記てお母‖染みの新日義貞の子、義果は銭倉

攻めの折に当山に立寄り、壊山を笛を吹きな

がら通ったため笛吹い(現 在の豊ケニ団地)

と云う。その時に植えたしたれ桜は村齢 600

年で鬱蒼として山P目を及い、みことなした■

桜であったが、倍しくも昭和鉛年の台風て倒

れてしまつたのです。現在あれば日本一のし

たれ桜であったるうと思われます。この桜tさ

民族学のlul日日男全集または今年亡くなった

井上 靖 の 「雲愁平野」にも紹介されており

ます。

その後、当山は徳川時代に入るや、座長13

年 (1608年)中 奥され、江戸時代は観音竺、

鑑構もあり大寺院であつたが、明治の廃仏毀

釈令にて解体した。現在の本堂は多摩ニコー

タウン事業により山林を売却して再建したも

のです。Bc和63年には本格的茶室 「至心庵」

を、平成元年には題原竺、鑑接堂を再達し、

書の風格を備えるにこりました。

□―〕リーに関しましては、弟守屋隆範ガ

親クラブの会員であり、または高鳥む、高幡

不動0の 御前様も□一,リ ーの会員であ19、

いるいるとこ意見を伺って大会させて項いた

次第です。

個人的には僧職を生かして職業奉仕、社会

奉化に取り組んでおります。宗派では布教師

をはじめ、民生章員、保護司、人権擁護委員、

八王子少年院教詩師、乞田貝取コミElニテイ

センター運営協議会会長害を努めております。

多摩センターピル7F

EL 0423(72)6463/FAX 0423(72)6491
よ例会口 0遺 水曜日1230月 の最終例会4830


